

## **Los Club de Adultos Mayores tienen un lugar para crecer**

La Casa de Estudio de la Historia de Venezuela “Lorenzo A. Mendoza Quintero” tiene como misión propiciar a los visitantes un encuentro novedoso con el pasado que les lleve a trasladar la historia al momento presente, de allí que cada una de las propuestas de esta casa de todos, es pensada en función de la colectividad, de sus necesidades de conocimiento de las épocas que nos precedieron y de su constante búsqueda de opciones de esparcimiento.

A través de la educación y la promoción del conocimiento de la historia de Venezuela, la Casa representa un ejemplo del compromiso constante de Empresas Polar con su país.

Por esta razón ofrecemos a nuestro público de la Tercera Edad una serie de actividades dirigidas a su esparcimiento, educación, convivencia cívica, intercambio de experiencias e historias de vida. Abrimos las puertas a los Club de Adultos Mayores interesados en participar en nuestras actividades. Actualmente participan: Luz Otoñal, Manantial de la Esperanza, Pioneros de la Vida, Club de abuelos Pastora I y vecinos de la parroquia interesados en disfrutar nuestra programación.

Desde su entrada en el patio central los adultos mayores disfrutan de las salas de exposiciones temporales y permanentes en las que se encuentran salones restaurados y decorados a la manera de las casas de antaño; así como las exposiciones temáticas en consonancia con el sentido y misión de la Casa. Desde este mismo patio han disfrutado en la sala de usos múltiples conciertos, charlas, películas, obras de teatro y talleres.

La Casa de Estudio de la Historia de Venezuela “Lorenzo A. Mendoza Quintero” es una institución destinada a ser memoria viva, pero también de estudio. Es así como la actividad de **Apreciación Musical** es una de las más frecuentadas, donde de una manera lúdica los participantes se acercan al hecho musical, inspiración para textos que ellos mismos escriben durante la actividad y/o compartir entre amigos las emociones que en ellos producen los diferentes estilos musicales. Andrés Levell, reconocido músico, es el instructor a cargo de esta actividad, pionera en su estilo.

El patio posterior, provisto con un amplio jardín donde es costumbre ver a nuestros visitantes disfrutando de la lectura, tiene, además, funciones de recreación, deleite gastronómico con el Café Veroes y esparcimiento artístico ya que ha sido el escenario para la participación de los grupos de danza de estos club de abuelos.